

UN TOTAL DE 23

# Donan libros de autores regionales a la Biblioteca Gabriela Mistral

**Como parte de un acuerdo entre consejeros regionales y el gobernador, Darwin Ibacache, se entregaron múltiples libros financiados con el fondo de Cultura del gobierno regional a la Biblioteca Gabriela Mistral.**



Consejeros regionales y el propio gobernador hicieron entrega de las obras a la Biblioteca Gabriela Mistral.

**EQUIPO EL DÍA** La Serena

En el marco de promover y potenciar la lectura de autores regionales, el Consejo Regional (CORE) acordó entregar libros financiados a través del Fondo de Cultura en la línea Editorial a múltiples bibliotecas, escuelas y municipalidades de la región.

“Para nosotros es importante entregar aquellos textos que hemos ayudado a producir en la Región de Coquimbo, pues con estos fondos concursables logramos financiar 14 ediciones al año, con los que podemos contribuir no solo a la Biblioteca Regional, si no que también

a otras zonas y comunas de la región a las que vamos a llegar para promocionar la lectura a través de libros”, señaló el gobernador regional, Darwin Ibacache.

Asimismo, David Muñoz, presidente de la comisión de Educación y Cultura del consejo mencionó que, “estos libros que estamos entregando no son solamente hojas de papel escritas, ya que en las paginas de estas obras se encuentran las vivencias, las razones, el presente y el pasado de escritores que viven

en las distintas provincias de nuestra región. Es por ello que creemos que es de suma relevancia que los lectores de estas bibliotecas puedan conocer de mejor manera a nuestros autores”.

Entre los libros entregados por el gobierno regional a la biblioteca se encuentra “Antología 70 aniversario” de Carlos Mondaca, “Reproducción de Cerámica Diaguita Chilena” de Wakanun arte, “Erque, Elqui, Vicuña” de Hector Herrera, “Marican” de Joaquín Morales, “Literatura coquimbana” de Carlos Soto, “Gabriela Mistral, Hija Predilecta II Edición” de Hernán Herrera y “Antología cuentos de Coquimbo” de Juan González.

Paloma Soto, directora de la Biblioteca Regional Gabriela Mistral, destacó la importancia de la llegada de estos textos

a la biblioteca, ya que “tener estas obras en bibliotecas de diversas comunas es clave, pues nuestra región tiene mucho que decir y no es solamente nuestra amada Gabriela Mistral. Hay muchas otras voces e historias contadas por autores locales, las cuales son importante que se lean por la comunidad”.

Los libros entregados en la Biblioteca Regional corresponden a algunos de los más de 100 libros que han sido financiados desde 2013 a la fecha a través del Fondo de Editorial, surgido por medio del Fondo de Cultura del gobierno regional, al cual se pueden postular ediciones de obras inéditas o reediciones de textos que constituyan un aporte cultural a la Región de Coquimbo.

A su vez, durante el año 2024 se ha invertido en 14 iniciativas por un total de \$100 millones, enfocándose particularmente al financiamiento de obras nuevas, de manera de estimular la creación literaria por sobre la reedición de libros ya existentes.

Finalmente, la ahora exconsejera y vicepresidenta de la comisión de Educación y Cultura del Consejo Regional, Tatiana Castillo, destacó la labor que se está realizando y dijo que se seguirán entregando obras a distintos lugares de la región y fuera de ella. “Con esta iniciativa que estamos desarrollando para entregar libros regionales a distintos lugares hemos logrado llevar obras a la feria internacional del libro, hace unos años, a San Juan, Argentina, recientemente, a esta biblioteca y a muchas más que esperamos entregar estos escritos para potenciar el crecimiento de los autores locales”.